



MÜNZE
ÖSTERREICH



Es hora de un clásico de fama mundial.

Desde el 10 de octubre de 1989, fecha en que se acuñó la primera Filarmónica de Viena, nos hemos mantenido fieles a su diseño. El motivo, trabajado con una extraordinaria precisión, ha sido siempre el mismo; el año de acuñación es lo único que va cambiando. Desde su primera acuñación, la moneda muestra en el anverso instrumentos de la famosa orquesta vienesa: una trompa vienesa, un fagot, un arpa, un violonchelo en el centro y, junto a él, una viola y un violín a cada lado. El órgano de la Gran Sala del Musikverein aparece representado en el reverso. La Filarmónica de Viena es una marca mundialmente conocida y de gran valor en todas partes.



La Filarmónica de Viena de oro está disponible en cinco tamaños: 1 onza, 1/2 onza, 1/4 onza, 1/10 onza y 1/25 onza. La Filarmónica de Viena de plata está disponible en el siguiente tamaño: 1 onza. La versión en platino está disponible en: 1 onza y 1/25 onza. En resumen, toda una orquesta en la que poder invertir. Las imágenes que se muestran arriba representan el tamaño original.

Es
hora
de oro.



MÜNZE
ÖSTERREICH

Am Heumarkt 1, A-1030 Wien
muenzeoesterreich.at

Es hora de valores fiables.

La fascinación por el oro tiene una larga historia: desde hace unos 7000 años es sinónimo de valor y elegancia. Además de estar libre de impuestos, el oro es perfecto para preservar el valor de los ahorros y ofrece siempre suficiente liquidez, pues puede convertirse rápidamente en dinero, y este, rápidamente en oro. Una moneda de inversión como la Filarmónica de Viena de oro, también llamada moneda

bullion, puede comercializarse en todo el mundo y revenderse al precio actual de mercado. El oro es una inversión estable durante mucho tiempo en la que puede confiar. Hoy en día, el precio de una onza de oro es aproximadamente el mismo que el de un traje a medida; en la antigua Roma, una toga costaba el equivalente a una onza de oro. Sencillamente, el oro perdura. Los valores auténticos perduran.



Es hora de más elegancia. La Filarmónica de Viena

En Münze Österreich, acuñamos la Filarmónica de Viena, la moneda bullion europea, desde 1989. Con ella, hemos logrado algo de lo que nos sentimos orgullosos: personas de todo el mundo la disfrutan y ésta les proporciona seguridad. Así, la Filarmónica de Viena de oro se considera una excelente inversión en todos los continentes. Los expertos

valoran la exigencia de una mayor pureza y sostenibilidad en el proceso de fabricación. Así es como hemos convertido una moneda de oro en un valor seguro durante generaciones. Y seguimos escribiendo esta historia de éxito gracias a un gran conocimiento, sentido de la responsabilidad y motivación. El resultado son valor y elegancia atemporales.